

لَقَدْ مَنَّ اللَّهُ عَلَى الْمُؤْمِنِينَ إِذْ بَعَثَ فِيهِمْ رَسُولًا مِنْ أَنْفُسِهِمْ يَتْلُوا عَلَيْهِمْ
آيَاتِهِ وَيُزَكِّيهِمْ وَيُعَلِّمُهُمُ الْكِتَابَ وَالْحِكْمَةَ ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

مَنْ أَطَاعَنِي فَقَدْ أَطَاعَ اللَّهَ، وَمَنْ عَصَانِي فَقَدْ عَصَى اللَّهَ.

MAWLID AN-NABI El nacimiento del Profeta (s.a.s)

¡Honorable musulmanes!

Mañana por la noche, inshaAllah, celebraremos el día de nacimiento de nuestro Profeta (s.a.s.), que fué enviado como misericordia a los mundos. Alabanzas infinitas a nuestro Señor Todopoderoso que una vez más nos trajo el Mawlid an-Nabi; y paz y bendiciones sean con Mujámmad Mustafa, nuestro amado Profeta, de cuya ummah tenemos el honor de ser parte.

¡Queridos creyentes!

En el verso que leí al principio del sermón, Allah Todopoderoso dice lo siguiente: **“Realmente Allah ha concedido una gracia a los creyentes al enviarles un Mensajero salido de ellos mismos que les recita Sus signos, los purifica y les enseña el Libro y la Sabiduría...”**¹

En el jadiz que leí, el Mensajero de Allah (s.a.s) afirma: **“Quien me obedece a mí, obedece a Allah. Y quien se rebela contra mí, se rebela contra Allah”**.²

¡Queridos musulmanes!

El Mensajero de Allah (s.a.s) fue creado con la mejor moral, fué el último profeta enviado para completar las buenas costumbres. Nuestro amado Profeta (s.a.s) hizo énfasis en que la fe, los actos y la moral no pueden separarse unos de otros y que la buena moral debe encontrarse en todos los aspectos de la vida, afirmó que el hombre sólo puede ser piadoso y buen servidor en la medida de su moral.

Nuestro Profeta (s.a.s) es el mejor ejemplo para toda la humanidad, nos recordó nuestras responsabilidades hacia nuestro Señor, hacia nosotros mismos y hacia nuestro entorno; nos aconsejó que protegiéramos a nuestra familia como un fideicomiso de Allah. Mostró los caminos de una vida virtuosa, moral y honorable, enseñó el derecho y la verdad, la justicia y la misericordia; con él, las mujeres y los ancianos alcanzaron la verdadera dignidad que merecían y los rostros de los huérfanos sonreían con él, las niñas que fueron enterradas vivas y despreciadas, cobraron vida con él.

¡Queridos creyentes!

Es triste que vivamos en una época en la que se pisotean los derechos humanos, se asesina brutalmente a niños inocentes y se comete abiertamente todo tipo de maldad. Las almas delicadas y gentiles son siempre las víctimas de los opresores, cuyos corazones se oscurecen y cuyas conciencias se adormecen; en un entorno así, es imposible cumplir con nuestra responsabilidad hacia nuestro amado Profeta (s.a.s) sólo por el hecho de conmemorar su mawlid y recordarlo;

hoy en día nuestro deber es seguir correctamente al Mensajero de Allah (s.a.s), aferrarnos al Sagrado Corán y a su Sunna, la mayor herencia que nos dejó. Se trata de acercar la bella moral y los importantes mensajes de nuestro Profeta (s.a.s) a la humanidad para evitar el asesinato de inocentes en todo el mundo, especialmente en Gaza. Es recalcar que el Islam, la religión de la paz, el Sagrado Corán, la guía de la vida, y el Profeta de la Misericordia, el Profeta Mujámmad Mustafá (s.a.s), son el único puerto donde puede refugiarse la humanidad. No se trata de cuestionar nuestra religión y nuestros valores religiosos, sino el compromiso con nuestra fe, no hay que olvidar que la sunna de este bendito Profeta es una brújula de salvación y una guía de vida para toda la humanidad, así se acabará la opresión y la injusticia en nuestro mundo, y las personas vivirán juntas en hermandad y tranquilidad, nadie podrá dañar la vida, la propiedad, el honor y la castidad de nadie, y las vidas inocentes no se marchitarán en la primavera de sus vidas.

¡Queridos musulmanes!

Este año, como todos los años, celebraremos la semana que incluye la noche del Mawlid como la semana del Mawlid an-Nabi. Este año, el Ministerio de Asuntos Religiosos decidió que el tema de la semana del Mawlid an-Nabi sea **“Nuestro Profeta y el desarrollo de la personalidad”**. Intentaremos comprender y explicar la vida ejemplar de nuestro Profeta (s.a.s) con los programas que realizaremos a lo largo de la semana, estaremos esperando a todos los grupos de nuestra sociedad en los programas que realizaremos. En esta ocasión, pido a Allah Todopoderoso que nuestra semana del Mawlid an-Nabi sea beneficiosa para nuestra amada nación, el mundo islámico y toda la humanidad.

Concluyo el sermón de este viernes con la traducción de la aleya 31 de la sura la familia de Imran: **“¡Oh mi amado! Di: Si amáis a Allah, seguidme, que Allah os amará y perdonará vuestras faltas”**.³

¹ Sura la familia de Imran, 3/164.

² Muslim, Imare, 33.

³ Sura la familia de Imran, 3/31.